



Antrag

Vorlage: AT/0066/2022		Datum: 19.05.2022	
Verfasser: 04-Ratsfraktion AfD		Az.:	
Betreff:			
Antrag der AfD-Ratsfraktion: Restaurierung/Instandsetzung des Luisentempels in den Koblenzer Rheinanlagen			
Gremienweg:			
30.06.2022	Stadtrat	<input type="checkbox"/> einstimmig <input type="checkbox"/> abgelehnt <input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> mehrheitl. Kenntnis <input type="checkbox"/> vertagt <input type="checkbox"/> Enthaltungen
	TOP öffentlich		<input type="checkbox"/> ohne BE <input type="checkbox"/> abgesetzt <input type="checkbox"/> geändert <input type="checkbox"/> Gegenstimmen
02.06.2022	Stadtrat	<input type="checkbox"/> einstimmig <input type="checkbox"/> abgelehnt <input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> mehrheitl. Kenntnis <input type="checkbox"/> vertagt <input type="checkbox"/> Enthaltungen
	TOP öffentlich		<input type="checkbox"/> ohne BE <input type="checkbox"/> abgesetzt <input type="checkbox"/> geändert <input type="checkbox"/> Gegenstimmen

Beschlussentwurf:

Der Stadtrat möge beschließen, die Verwaltung wird beauftragt, dass der Luisentempels in den Koblenzer Rheinanlagen restauriert/instand gesetzt wird.

Begründung:

Der Luisen-oder Salventempel in den Rheinanlagen wurde um 1862 als offener, spätklassizistischer Pavillon errichtet. Er wird von acht Eisensäulen gestützt, welche in der Sayner Hütte gegossen wurden. Der kleine Tempel wird im Rahmen von Veranstaltungen der Stadt Koblenz genutzt und erfreut zudem die zahlreichen Spaziergänger in den Rheinanlagen.

Der Pavillon ist mittlerweile in die Jahre gekommen, es befindet sich Rost an den Säulen, die Farbe blättert ab und auch die Deckenverkleidung lässt zu wünschen übrig.

Seit 2002 sind die Rheinanlagen Koblenz Teil des UNESCO-Welterbes „Oberes Mittelrheintal“, deshalb ist die Instandsetzung ebenso im Hinblick auf die BUGA angebracht.

Auswirkungen auf den Klimaschutz: /